

令和5年9月号

大藤公民館だより

納涼祭を再開しました！



8月19日（土）に「大藤地区納涼祭」が開かれました。3年間コロナ禍のため中止となっておりましたが、再開することができました。

さて、納涼祭事業がコロナの動向を見て例年より遅れて決定されたことや、久しぶりの運営のため準備が大変だったこと、物価高騰により材料費が上がってしまったこと等、難問もいくつかありました。

しかし、快く納涼祭に向けて、ボランティアで運営に協力いただいた皆様はもちろん、協賛金をいただいた各事業所・個人経営の事業主の皆様・様々な団体の役員の皆様・地域住民の皆様等、多くの方々のご協力に深く感謝致します。



10月公民館文化祭も再開する予定です。

盆踊り練習の様子

今月の公民館使用予定

日	曜	時間	使用室	使用サークル及び団体
8	金	午後6時30分	和室	民生・児童委員連絡協
14	木	午後7時	和室	山梨むかしがたりの会
19	火	午後1時30分	和室	いきいき健幸教室
21	木	午前10時	和室	お母さんとチビッコの会
26	火	午後1時30分	和室	大藤健幸隊
16・23	土	午前9時	大会議室	フォローアップ学習会
5・19	火	午後7時	和室	絵本クラブ

※他に変更があった場合は、掲示板でお知らせします。